

こんにちは、広瀬中学校生徒会です。

今回の生徒会新聞は、生徒会役員の退任のあいさつを載せました。この一年間は、さまざまなことがありましたが、本部をはじめ、執行部みんな協力し合いながら活動することができました。

そして、今月六日に行った人権集会のことも載せています。ぜひ、楽しんでください。

○生徒会役員、退任のあいさつ

生徒会長

一年間多くの経験をさせてもらいました。様々な場で挨拶をしたりして、言葉のレパートリーが増えたり、語彙力が身についたことがうれしかったです。

生徒副会長

僕の公約の「個性の尊重」を達成するために、一分間トークという新しい企画を考えることができました。また、会長のサポートをしっかりとできたので良かったです。一年間ありがとうございました。

私はこの一年間をとおして学校のために何をしたらいいのか、どんな活動をするべきか、ということを考えることができました。また、会長のサポートもしっかりできました。

会計

私は会計として本部にはいり、会計の仕事や本部の仕事をしました。一年間をとおしてできなかったことなどが分かるようになりました。このことをこれからの生活に生かし、行動していきたいです。一年間ありがとうございました。

私は一年間本部の会計として活動し、三年生の方々が一生懸命ひとつひとつの仕事に取り組まれているところを見て、私も次期会長として頑張りたいと思いました。とても楽しかったです。引き続き本部で頑張っていきます。

書記

私は、生徒会本部の書記として、一年間でたくさんの方と学びました。同じ仲間と協力し合い、ひとつひとつのことを達成していく喜びを味わえました。一年間で身につけたことをこれから生かせるように精一杯頑張りたいです。本当にありがとうございました。

私は書記として一年間活動してきて、一つのことをやりとげる大切さを感じました。みんなで和気あいあいと意見を出し、つくっていくのは「青春！」って感じがして楽しかったです。引き続き本部で頑張っていきます。

生活部

部長

私は部長になって、人をまとめることの大変さを経験しました。大きな行事や壮行式などで生活部は人を招集、誘導することが多く、それが遅れるとその後の予定も遅れてしまうのです。指示する力がついたらと思います。こういった経験を今後の生活にも生かしていきたいです。一年間ありがとうございました。

副部長

私は一年間、副部長になってみて挨拶の大切さや部長と協力することを学ぶことができました。一年間ありがとうございました。

学芸部

部長

学芸部は、新しく常時活動や特別活動をして全校生徒の学習意欲を高めることができました。部員をまとめるのは難しかったけど、とてもよい経験ができたと思います。一年間ありがとうございました。

副部長

学芸副部長を経験して、大変なことがたくさんあったのでこれまでの先輩のすごさが、とてもよくわかりました。

図書部

部長

私は一年間図書部長をつとめ、さまざまなイベントを副部長と協力し、行うことができました。イベントを行ったとき、皆さんが楽しそうに参加してくださりととても充実した一年になったのでよかったです。

副部長

私は図書副部長になって、大変なことがたくさんあったけど、最後まで部長と一緒に頑張ることができて良かったです。

つたです。

保体部

部長

これからも健康に気をつけて生活していきましょう。また、生徒会員のひとりとして活動に参加し、広瀬中学校をよりよい学校にしていってください。

副部長

私は保体副部長となって、みんなをまとめることなどを経験してきました。みんなが健康に過ごせるような企画を考えたいけれど、あまり実施ができず最後まで取り組むことができなかったのが、次期生徒会では実施してほしいと思います。一年間ありがとうございました。

整美部

部長

一年間整美部長をやったのは、人と協力しあうのは楽しいことだ、ということでした。先生方や執行部のメンバーにたくさんアドバイスをもらって進めてきました。次期生徒会のみなさんにも頑張ってもらいたいです。

副部長

僕は整美副部長として、部長のサポートができて良かったと思います。また、広中の美化のために、ごみステーションの仕事もしっかりと行うことができました。

広報部

部長

一年間広報部長として忙しい時が多かったけど、最後までみんなと協力して頑張ることができたので良かったです。一年間ありがとうございました。

副部長

広報部の副部長として部長のサポートや部員の人々をまとめたので良かったです。次期広報部の人には、みんなにとって楽しい放送をしてほしいです。

応援団

団長

僕は応援団長として、多くのことを学べたのでこれをこれから生かし、さらに成長できるように頑張ります。一年間ありがとうございました。

副団長

副団長をして団長のサポートを務めることを頑張りました。団長の代役をした時も、みんなをまとめて壮行式を行うことができました。一年間ありがとうございました。

○人権集会

〜ほっかほっかタイム〜



十二月四日から一週間、広瀬中人権週間がありました。その月曜日に「ほっかほっかタイム」という時間を設けました。この活動は、クラス、学級の仲間のいいところを紙に書きだす活動です。この企画をとおして仲間のいいところを再発見できました。また、自分の長所を知ること、自分を認めること、自分らしさを見つめることの大切さに気付く一つのきっかけになったと思います。また、「二分間トーク」を拡大した「三分間トーク」も実施し、人権として私たちは何を守られているのかなど、人権というワードをさらに深くみんなと追究できたと思います。

この活動をとおしてさらに、仲間との関係が深くなる広中にしていきたいと思いました。

○感想

今回は学年で行われました。やっぱり褒めてもらうことは、照れくさいけどとてもうれしいことです。そして、周りから認められていることがある、と信じてみてもいいのかな？と感じ、それは自分の取柄としてこれからもっと伸ばしていきたいと思いました。

普段あまりしゃべらない人でも、長所がたくさん見つけられるなあと思いました。いつも口をだして褒めたりするのはとても少ないけれど、今日のこの機会です。自分の長所を見つめることができました。

自分や相手もだけど、悪い部分の方が目立ちやすかったりするのでその人をもう一度見つめなおすことが大事なんだと思いました。

○編集後記

一年間生徒会新聞を読んでいた方がありがとうございます。

今回の生徒会新聞は、現生徒会での最後の新聞になります。読者のみなさんによくわかるような内容、楽しく読めるような新聞にすることを心掛けながら制作しました。しっかりと分担して制作できたので良かったです。